



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	01 de abril de 2021.
Ubicación	Estadio Hugo Sánchez, colonia Cumbria, municipio de Cuautitlán Izcalli, Estado de México.
Situación observada y contexto	Vacunación de adultos mayores.
Tiempo de observación	30 minutos.
Observador@	Miriam Lizbeth Martínez Pérez
Nomenclatura/Número de registro	T_EM_ROGC_02

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
12:00-12:30 p.m.	<p>Jaqueline se notaba un poco molesta por la mala organización del primer lugar que mencionó, el cual no me dijo en dónde fue. Aunque de último momento cambiaron el plan, al final a sus familiares les tocó un espacio con mejor capacitación.</p> <p>Un dato importante que se debe resaltar es que el manejo de las vacunas es diferente en el Estado de México con respecto al de la Ciudad de México. Por esta razón es que no hay problemas en cambiar de quiosco de vacunación.</p>	<p>La experiencia de la tía y abuela de la joven, Jaqueline Merlo Macías fue un desastre total, ya que les tocaba hoy mismo, pero como en el sitio que les asignaron no respetaban la sana distancia, decidieron ir a otra sede, la cual se ubicaba en el Estadio Hugo Sánchez, que se encuentra en el municipio de Cuautitlán Izcalli.</p> <p>Afortunadamente ahí fue más organizado, llegaron a las 12 de la tarde y no hubo problema alguno, incluso las vacunaron a ambas en el automóvil donde viajaban, las aislaron por 15 minutos para esperar una reacción secundaria y al final les dieron indicaciones sobre los posibles efectos secundarios que podrían tener como dolor de estómago, dolor de cabeza, diarrea o fiebre. También les pidieron no automedicarse y que esperaran el llamado para colocarles la segunda dosis, lo cual sería más o menos dentro de dos meses, ya que les aplicaron la vacuna de AstraZeneca.</p>

